

## **Diputado Saffirio realiza intensa agenda territorial en Vilcún: compromete trabajo en conjunto con bomberos y taxistas**

El diputado Jorge Saffirio Espinoza tuvo una ajetreada agenda territorial en Vilcún, instancia donde pudo recorrer en terreno las distintas localidades que conforman la comuna. Durante el día sábado, el legislador visitó San Patricio y Quintrilpe, además de reunirse con un grupo de taxistas en la capital comunal.

En San Patricio, el parlamentario pudo compartir con La Tercera Compañía de Bomberos de Cherquenco, quienes le plantearon una serie de temas relacionados a la localidad. Según el legislador, ha sido una muy buena reunión. Hemos compartido un largo rato. Hemos hablado de las necesidades que tienen los bomberos acá. Hemos hecho algunos compromisos e ir viendo cómo los gestionamos. Quedamos de reunirnos nuevamente. Así que nos vamos con una gran tarea, pero muy esperanzado, si es que vamos a poder sacar adelante los



desafíos que nos han planteado los bomberos de acá”.

Por su parte, el superintendente del Cuerpo de Bomberos de Cherquenco, Jonathan Parra, señaló que “queremos agradecer a nuestro diputado que nos vino a hacer una visita hoy aquí a la localidad de San Patricio. Se comprometieron varias cosas que nosotros necesitamos y

agradecemos su visita a la localidad”.

El parlamentario también estuvo en la localidad de Quintrilpe, donde pudo reunirse con un grupo de jóvenes de la capilla Jesús Obreiro. Estos 14 jóvenes están haciendo constantemente actividades de distinto tipo para recaudar fondos, porque el 8 de noviembre, el obispo de la Diócesis de

Villarrica viene por primera vez a confirmar jóvenes a este sector rural de la comuna de Vilcún.

Jorge Saffirio también se reunió con el gremio de los taxistas. Ante esto, el legislador señaló que “hemos estado conversando un buen rato respecto a algunos proyectos que ellos han presentado, los orientamos frente a algunas dudas que tenían. Agradecemos al presidente la oportunidad de poder compartir con ustedes. Ya hemos concordado juntarnos más adelante para ver en qué más podemos seguir cooperando, así que yo creo que hoy día ha sido un muy buen día en Vilcún y a esta hora ya nos volvemos a nuestro hogar”.

Por su parte, Juan Bernabé Gallardo, secretario del gremio de taxistas de Vilcún, indicó que “nosotros no habíamos ganado un proyecto de FNDR, para poner cámaras y GPS a los móviles. Y básicamente con-

versamos de eso por unas dudas que teníamos acerca del proyecto. Y ahí el diputado junto a su equipo nos orientaron. También le comentamos que en invierno el camino está en muy mal estado. Vamos hacer una carta formal y enviárselo a él para que pueda plantear el tema y ayudarnos con Vialidad”.

Finalmente, el diputado Jorge Saffirio Espinoza reafirmó su compromiso inquebrantable con Vilcún, una comuna que enfrenta importantes desafíos en áreas como la vivienda y el desarrollo rural. El legislador enfatizó que seguirá trabajando incansablemente desde el Congreso para impulsar políticas que mejoren la calidad de vida de las familias de Vilcún, asegurando que el acceso a una vivienda digna y el progreso de sus comunidades rurales sean una realidad para todos los vecinos y vecinas del sector.